

SORRENTO (BONAVENTURE DE), Missionnaire.

Religieux de la province de Naples, il fut désigné en 1643 pour la Mission du Congo. Les missionnaires ayant reçu leurs facultés, datées du 17 septembre, s'embarquèrent à Livourne pour l'Espagne, où des capucins espagnols se joignirent aux italiens. Le Père Bonaventure fit partie d'un groupe de douze missionnaires qui s'embarquèrent le 20 janvier 1645 à San Lucar (Séville). Ils atteignirent l'embouchure du fleuve Congo le 25 mai 1645. Le Père Bonaventure de Sorrento fut d'abord missionnaire au Soyo, durant environ trois ans. En 1648, il fut désigné pour la Mission de Nsundi. En 1649, au mois de décembre, il rentra en Europe comme ambassadeur du roi Garcia II, qui le chargeait de présenter ses hommages au roi de Portugal et de demander au Souverain Pontife des évêques et des missionnaires. Quand, en juillet 1651, il demanda des passeports à Lisbonne pour retourner au Congo, ils lui furent refusés, comme sujet de la Couronne d'Espagne. Il s'embarqua à Marseille (avec le frère Gilles, d'Anvers). Etant arrivé à Loanda en février 1653, il poursuivit le voyage jusqu'au Soyo. Dans la suite, le Gouverneur de Loanda exigea son retour en Europe, parce que son arrivée au Congo avait été irrégulière. Il rentra en 1655 et fut nommé Préfet de Géorgie le 13 juin 1661.

19 janvier 1948.
Mgr. J. Cuvelier.